

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Almería un mes . . . . . Pesetas . . . . . 1'50  
 Provincia trimestre . . . . . 5'00  
 Extranjero . . . . . 9'50  
**NUMERO SUELTO 5 CENTIMOS**  
 Para revendedores, 25 ejemplares 75 centimos

TARIFA DE ANUNCIOS

En 1ª plana, línea . . . . . Pesetas . . . . . 0'50  
 En 2ª y 4ª . . . . . 0'30  
 En 3ª . . . . . 0'20  
 Noticias y comunicados a precios convencionales  
 Redacción, Administración y Talleres, Plaza del Mercado 22.

DIRECTOR: RODOLFO VIÑAS ARCOS

Núm. 1.592

Almería.—Lunes 8 de Febrero de 1915

Año VI.

## Ayer fué domingo

Ayer no hicieron nada nuestros organismos oficiales. Bien es verdad que ayer fué domingo, y que los que rigen destinos de nuestro país, descansan los domingos de sus áridas tareas. Es indudable que ayer como los demás días de la semana hubo gente en Almería que se quedó sin comer o comió poco, y es indudable también que la crisis, sigue en aumento conforme transcurren los días, los domingos inclusive.

Ayer, fué un día perdido, lo mismo que la supresión de la manifestación fué un miedo, también perdido para conseguir que se nos atendiera en nuestro justo deseo. No decimos nosotros que esto se haga con intención, pero lo que no ofrece duda de ningún género, es que estamos perdiendo el tiempo a pesar de la buena voluntad que animan a todos los que tomaron la iniciativa para conjurar la crisis de Almería.

¿Es que ya no es tan aguda el hambre? ¿Es que se ha salvado el decoro puesto en evidencia por los telegramas del ministro? ¿Es que ya no hay alimentos ni angustias, ni obreros desahucados. Tal parece si nos atenemos a la pasividad de los organismos oficiales. Es evidente que la crisis es cada vez mayor, pero si no lo vieramos con nuestros propios ojos, había que pensar, pensando mal, (que es de la única forma que se acierta cuando se trata de política) que todo el movimiento de los días pasados fué obra de unos cuantos agitadores.

Tengan cuidado con lo que hacen los directores de este movimiento, que una de las cosas más fáciles, es caer por torpezas en el más completo de los fracasos y de los ridículos cuando no es la sinceridad la que habla por nosotros. Bueno que ayer no se hiciera nada, para cumplir el descanso dominical. Levantémonos hoy sanos de cuerpo y de espíritu, y cumplamos nuestro deber, teniendo en cuenta que una de las medidas de mayor importancia es la celebración de la Asamblea magna, que trace el camino que debemos seguir.

Y naturalmente, solo los turcos y los búlgaros son capaces de avenirse bien con la ciencia perruna.  
 ¡Ah, y se me olvidaba incluir a los de la ibérica, que allá se van con aquellos.

Un prusiano de los cogidos á lazo en las selvas de Turingia; un turco degollador e armenioso; un búlgaro de los que horrozonaron a Europa con las salvajadas de su última guerra, y uclericarca de los que nos llenaron la historia de crímenes en las tres guerras civiles... ¡qué cuatro patas para un banco de herrador...

Pero como los búlgaros se atreven a entrar en la alianza luteromahomelana, los griegos y rumanos le darán la segunda lección de Sagradas Escrituras y Alcorán, por si han olvidado el repaso que le dieron en las últimas guerras... ¡Y van a salir doctores en ciencias telógicas.

Las últimas noticias, son dos "alegrones" para los germanófilos.  
 La una, es la toma por asalto por los rusos de la ciudad de Burmkenif. La otra, la derrota de los turcos frente a Kantara.

Como en el desierto hace tanto calor y no hay agua, de lo primero de que han querido apoderarse los turcos es de la Kántara.  
 Pero les ha resultado kátaro mocho. No han encontrado por donde agarrarla.

Los ingleses les han cortado las manos.  
 Y les han parado los pies.  
 Pronto les darán el sopapo belmontino.  
 Y al arrastre.

Von K.

## El herido de anoche

En la calle de Sojis, esquina a la plaza de los Olmos, ocurrió anoche a las 7 un desgraciado suceso.

Es uno de tantos de los que se producen cuando los hombres ahitos de vino dejan de ser personas y se transforman en bestias asquerosas y dañinas.

Anoche fueron Jacobo Cruz Vivas y Bruno Martínez Díaz, los que completamente ebrios riñeron por nada, por lo que riñen dos perros cuando se encuentran.

Por una disputa sin antecedentes, por una discusión de las que surge entre el alcohol a la mente extraviada de los borrachos, riñeron a puñaladas.  
 El Jacobo Cruz llevaba una navaja y un palo que le hizo pedazos su contrincante. Este, estaba armado de una faca.

El primero resultó de la pelea con una herida incisa de 6 centímetros en la fosa temporal del lado izquierdo de la que manaba abundante sangre. Alarse cuenta de lo que había hecho el agresor, Bruno Martínez se dió a la fuga.  
 El jefe de policía señor Roig acompañado de los agentes Agudo, Morales y Lázaro hizo las oportunas diligencias que dieron por resultado la detención del agresor en su domicilio. Parador Martínez. Al ser detenido se le ocupó una faca que apesar de que la había limpiado presentaba manchas desangre á medio borrar.  
 El hecho fué presenciado por José Galvez López que acompañaba al agresor y que informó a la policía del suceso.

## Un telegrama

El Ministro de la Gobernación envía al gobernador civil el siguiente telegrama.  
 Por Real Orden mando librar a favor de Vs mil pesetas para que se invierten en remediar la triste situación de los obreros de Garrucha.  
 Ha de justificarse la inversión de esta cantidad en igual forma en que se hizo cuando se enviaron socorros a Vera y Cuevas de Vera.  
 De este telegrama se ha dado cuenta al alcalde de Garrucha.

## RUSSIA Y ALEMANIA

## Tolstoi y Goethe

Por una casualidad se encontraron en el reino de las sombras aquí en cuya cabeza se concibiera, por obra y gracia del Espíritu Santo, "El Fausto" y aquí en cuyo corazón fecundara el amor á su patria, la Haslowa, de "Resurrección".  
 No se saludaron, y se hablaron de esto modo:  
 Goethe.—¡Hola, oso!  
 Tolstoi.—¡Hola, aguilucho!  
 Goethe.—Te supongo enterado de las victorias alemanas.  
 Tolstoi.—Y a tí del porvenir que aguarda á tu raza.  
 Goethe.—Nada más bello: mi ideal eterno. Un imperio europeo gobernado por la cultura alemana.

Tolstoi.—Nuestros millones de hombres se encargarán de que la cultura alemana, no zambulla a la humanidad en el tonel de Heideberg á la hinchada con chorizos de Frankfurt.

Goethe.—El comer bien y el pensar bien, son funciones de relación; la llamada sobriedad no es más que el signo de inferioridad de las razas. Una raza sobria quiere decir pobre, vaga y atrasada.

Tolstoi.—Las razas sobrias han creado a Jesús y Grecia.  
 Goethe.—¡Buen golpe en la sien, oso!

Tolstoi.—Me falta darte otro. Toda vuestra civilización no es más que esa indigestión de Grecia que tenéis hace un siglo, y por cuya causa estáis grotescamente helenizados

Goethe.—¡Oh, eso no, paquidermo: sublimente!  
 Tolstoi.—¡Calla y oye, aguilucho bicefalo. Tú, que eres grande en el Fausto y que has sabido describir la violación de Margarita de un modo excepcional, has fracasado en la concepción de Tu Helena, que es una insipida gretchen embarazada d ideas gruesas, como esos morteros de 42, que son la infamia mayor...

Goethe.—Deja esos morteros, en paz, y habla de ideas.  
 Tolstoi.—No quiero. Las ideas alemanas han sido siempre semejantes a esos morteros, tremendos bárbaros desmontables e inútiles.

Goethe.—Somos justos.  
 Tolstoi.—¡Sois copistas de las cosas grandes que idear las razas orientales. Cuando éstas desaparecieron, copiásteis á las latinas. Si devorárais esas, seriais capaces, copiándoos a vosotros mismos, de embruteceros en un grado monstruoso, como morteros.

Goethe.—Jamás ha discurrido bien quien injuria.  
 Tolstoi.—¿Y qué habéis hecho vosotros siempre? ¿Qué hizo vuestro Lutero y vuestros telogos heterodoxo-científicos contra Jesús?

Goethe.—La Historia es testigo. Nos debe a la Humanidad las mayores revoluciones del pensamiento puro. Hemos inventado...  
 Tolstoi.—El arte de mentir. Sois mentiras que andan.  
 Goethe.—Un oso reflexionaria como tú.

Tolstoi.—Felizmente para esa Humanidad, a la que proveíais de bisutería, nuestros osos van a poner las cosas en su lugar y a restaurar la moral evangélica, que, por otra parte, exportábas ya embañada admirablemente, en cajas de conserva y con un soberbio made in Germany...  
 Goethe.—Renuncio a discutir con un oso. Pásalo bien.  
 Tolstoi.—Adiós, Werthein, y que Kan te diga por qué el águila de tus pais, al posarse en las torres de Reims de un sólo vuelo las ha echado abajo.  
 Eugenio NOEI

## Dr. Gondra

NARIZ, GARGANTA Y OIDO  
 Horas de 11 a 12 y de 3 a 5.  
 —PASEO DEL PRINCIPE 83 PRAL.—

## Los trigos

UNA REAL ORDEN

La "Gaceta" de ayer publica la siguiente Real orden del ministerio de Hacienda:  
 "Vistos los datos relativos a las cotizaciones de los trigos en los mercados regulares de Castilla, correspondientes al mesde Enero último:  
 Resultando que, según los partes diarios de las cotizaciones en dichos mercados, el promedio de los precios en el citado mes se eleva a 31,25 pesetas los 100 kilos:  
 Vista la Real orden de 16 de Diciembre próximo pasado:  
 Considerando que, según lo preceptuado en el apartado primero d la mencionada Real disposición, los derechos de Aranceles sobre los trigos y harinas deben reducirse en la cuantía que dicho precepto indica.  
 Su majestad el Rey (q. D. g.) de conformidad con lo propuesto por esa Dirección general, se ha servido disponer se reduzcan a siete pesetas por cada 100 kilos los derechos de importación de los trigos, y a 10 pesetas por la misma unidad los de la harina de trigo."

## Ayer envió nuestro Director el siguiente telegrama al representante de Bélgica en Madrid:

"Legación Bélgica, Madrid.  
**POPULAR Almería asocia su homenaje simpatía admirable pueblo Bélgic.**—Viñas."

## DE SOCIEDAD

Ha regresado de Huéneja don Juan Manuel Martínez Martínez, propietario de aquel pueblo

—El comerciante don Emilio Abad Pérez marchó ayer a Oñanes, a resolver unos asuntos mineros.  
 —Con dirección al mismo pueblo, ha marchado el comerciante D. Miguel Hernández.

—Han contraído los indisolubles lazos del matrimonio la bella y distinguida señorita Lola Muñoz, con el joven empleado de la Compañía del Sur de España, don Federico Huertos.  
 El nuevo matrimonio fijará su residencia en Granada. Deseamos a la enamorada pareja, una eterna luna de miel.

## Doctor Abellán

Consulta Especial de Partos  
 Enfermedades de la Matriz y Cirugía General.  
**RAYOS X. — ELBROTROTAPIA**  
 Horas de Consulta de 2 á 5.  
 Plaza de S. Sebastián num. 46.—  
 Almería.

## Sr. Alcalde

Los vecinos de la calle del Rostrico nos llaman la atención para ver si pueden ser oídos por S. S. después de haberlo denunciado centenares de veces Las cocheras que existen en la plaza del Romero, deben tener sumidores, pues los cocheros lavan sus vehiculos en medio de la vía pública, y las aguas van a depositarse en la calle del Rostrico  
 Así resulta que algunas veces después de malos olores los muchos vaches llenos de agua sucia existen en la citada calle.

## SUCESOS

**Una pedrada**  
 El niño de 6 años Bartolomé Sojer Barceló fué curado ayer en la casa de socorro de una herida contusa de un centímetro que interesa la piel, en la región malar izquierda.  
 La dicha herida se la produjo una piedra que le lanzó otro muchacho.

**Niño herido**  
 El niño de 9 años Gabriel Artero Artes habitante en la calle del Calvario se produjo ayer casualmente una herida contusa de 2 centímetros que interesa la piel y tejido celular en la región superciliar derecha.  
 Fué curado en la casa de socorro pasando después á su domicilio.

## "Realidad,"

Con este título aparecerá en el próximo Febrero una revista de estudios sociales, políticos, filosóficos y de arte En armonía con el actual momento humano y español, Realidad, será un verdadero "llamamiento", de acuerdo con su título.  
 Son los que ponen mano a esta obra, valiosos elementos de la nueva generación intelectual y literaria; jóvenes animosos y batalladores, e orientación moderna, y que en medio de la errante y atormentada incertidumbre del pensamiento nacional, creen haber hallado una orientación espiritual, y en dirección e ella quieren dirigir su esfuerzo.  
 Por la índole de su objetividad, como por la de los elementos, que a ella contribuyen, la nueva publicación logrará fijar seriamente la atención pública.

## NOTICIAS

**¿Por la mañana,**  
 al levantarse, tienen la lengua sucia, mal olor de aliento, está bilioso, tiene aguas de boca? ¿Después de las comidas, tiene usted eructos agrios, gases, pirosis, vahidos, pesadez de cabeza, ruidos en los oídos, sofocación, opresión, palpitaciones al corazón? Tome usted el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos y se pondrá bien.

**Multados por escándalo**  
 Han sido multados en 25 pesetas cada uno de los individuos Daniel Gimenez de 28 años natural d Alhabya y José Tapia Cantón de 25 de Terque.

Los sujetos citados armaron un monumental alboroto en el restaurant "Imperial", del Malecón amenazando y desobedeciendo á los agentes, llegados á prenderle.

**Designación de Presidente**  
 La Junta Municipal el Censo elector de Partalja, anuncia la designación de Presidente y suplente para la mesa electoral en el año 1915 a 1916. Asimismo la Junta del Censo electoral de Benitagla anuncia el nombramiento de Presidente y suplente para la mesa electoral de mismo término en los años de 1915 a 1916.

**Anuncio de subasta**  
 El alcalde de Rioja publica un edicto del agente ejecutivo del impuesto anunciando la subasta de las fincas embargadas a don Francisco López

Ortega por deudas contraidas por este señor en los impuesto municipales.  
**Compromisarios**  
 El alcalde de Alcolea publica la lista de aquellos vecinos que tienen derecho a sufragio en la elección del Compromisarios en el año actual.

**Auxiliares recaudadores**  
 La Tesorería de la Delegación de Hacienda anuncia el nombramiento de auxiliares para la recaudación de Contribuciones en la zona de Sorbas.  
 Estos nombramientos están hechos a favor de don Antonio Rueda Aguilera y don José Pérez Cruz.

**Concurso**  
 La Administración principal de Correos anuncia concurso para dotar á la estafeta de Huerca-Overa, de un edificio destinado a oficinas y habitaciones para el jefe.  
**Comprobación de riqueza urbanas**  
 La Delegación de Hacienda envía a los Ayuntamientos de la provincia una circular referente a la Comprobación fiscal de edificios y solares.

**Ama de cría**  
 Se ofrece Isabel Soriano, con leche fresca. Razón en el Patio Gimenez.  
**Herido en riña**  
 Juan Delgado Callejón (a) Pellejero, riñó ayer en la calle de Marin con otro individuo llamado Antonio Navas, que le produjo una herida contusa de 7 centímetros en el parietal izquierdo que fué calificada de pronóstico reservado.

Interesa el cuero cabelludo.  
 Después de asistido en la casa de socorro á su domicilio.

**El "Príncipe de Asturias"**  
 Ayer arribó á nuestro puerto el trasatlántico de la Compañía Pinillos, "Príncipe de Asturias".  
 Procede de Buenos Aires con escala en Montevideo, Santos y otros puertos.  
 Trae 136 pasajeros para esta y 22 de tránsito.  
 La mayoría son pobres jornaleros, que fueron á América á probar suerte y regresan desesperados y miseros.

**Movimiento carcelario**  
 Ayer hubo en la cárcel de esta ciudad el siguiente movimiento:  
 Ingresados.—José Dominguez Artero, Onofre Santiago Fernandez, Juan Zamora Casado y Antonio Aguilera Coronel.  
 Salidos.—Pedro Moreno.  
 Quedan 51 hombres y 2 mujeres.

**Hospital**  
 En este establecimiento hay hoy el siguiente servicio de guardia:  
 Médico: Don Rafael Araez.  
 Practicante: Don Pedro Bonilla.  
**Casa de Socorro**  
 El servicio de guardia para hoy en esta casa es:  
 Médico: Don Miguel Fernández Idiaz.

Practicante: Don Antonio Herrera García.  
 Retén:  
 Médico: Don José Arigo.  
 Practicante: Don Luis Vives.  
**Décimos extraviados**  
 En el trayecto comprendido desde el café Suizo hasta la Puerta de Purch-

## POR TELEGRAFO

### Los alemanes sufren una gran derrota en el Bzuran.--Las izquierdas españolas rinden un homenaje de admiración al heroico pueblo belga.

**La revista del Kaiser**  
 Comunican de Amsterdam que se ha efectuado la anunciada revista del Kaiser á los acorazados de primer línea en el puerto de Wilhemshaven.  
 Guillermo II concedió algunas recompensas.  
 Impuso la cruz de hierro á los tripulantes el submarino 21 por su heroico comportamiento en el combate del Mar de Irlanda.  
 El Emperador acompañado del conde Zeppelin asistió á un banquete que les ofrecieron los oficiales de Marina.  
 Se pronunciaron brindis y se cantaron himnos patrióticos.  
 Al baquete asistieron también muchos militares.

**No importa nada**  
 Los armadores y directores de las Compañías navieras inglesas han vuelto á manifestar que no se asustan del anuncio alemán referente al bloqueo de Inglaterra.  
 Los barcos no interrumpirán sus viajes.  
 No se alterarán para nada los servicios.  
**Alarma**  
 Se reciben despachos interesantes respecto á la consulta hecha por los Jóvenes turcos al exultant Abdul-Amid.  
 Estos despachos dicen que la inquietud que produjo en los círculos militares alemanes esta noticia se ha convertido en alarma.

Notas de la guerra  
 Les voy a contar un suceso cómicamente trágico.  
 Los "héroeicos" submarinos alemanes, emplean su arrojo y valentía en atacar y echar a pique a los inofensivos barquitos d comercio que sorprenden dos en las rutas marítimas.  
 Para los "invencibles" boches subacuáticos, eso de la declaración previa de buena ó mala presa, del respeto a la mercancía de neutrales, y demás leyes de la guerra marítima, son "pedazos de papel"; y se saltan a la torera el honor de su firma tan frescamente como se saltaron la frontera belga.  
 Pues ocurrió que dedicado un submarino alemán a la gloriosa caza de barquitos de comercio, se vió venir mar adelante un vapor de aspecto misero, que con marcha escasa parecía querer huir de su persecutor el submarino, que a flote, corría tras aquel.  
 Aproximado el submarino al vaporcito, le ordenó izar bandera y parar la marcha.  
 Obedeció el vapor, izó el pabellón inglés y detuvo su máquina.  
 Pero, al mismo tiempo, abrió dos portas de babor hábilmente disimuladas y que ocultaban dos cañones de 10'05, que en un periquete enviaron seis proyectiles al submarino, el que, sin decir "¡Jesús!" ni siquiera "¡Kai ser!", se fué a pique momentáneamente, pero para siempre.  
 ¡Mal le salió al boche la "temeraria" empresa de atacar indefensas navas!  
 En cuanto se enteren los besunos del G. E. M. de la M A que cuando más confiadamente creen atacar a un misero transporte se pueden encontrar con un par d cañones de 10'05, no van a saber que empleo dar a sus submarinos que resulte "heroico" y sin peligro.  
 Quisás los dediquen a "combatir" contra los faluchos sardineros... y así así no se armarán mucho.  
 Por si acaso,  
 Los alemanes después de arrastrar a la ruina al pueblo turco, ahorran quienes suman a su común desdicha, a los búlgaros.  
 La verdad es que los amigos de los boches no pueden ser más vulgares con v. y con b.  
 Y es natural que así suceda a los creadores de la "Kulturkan" "Kulturkan" es palabra compuesta de "kultur" que quiere decir cultura; "kan" que es una corrupción de "can" que es perro.  
 De modo que kulturkan vale tanto como cultura de perro.



Se teme cada vez más que Turquía no preste como debiera su concurso para la defensa de los Dardanelos.

**Parte suprimido**

Informes llegados de Londres dan cuenta de la supresión de un parte oficial por el ministro de Negocios extranjeros.

Este parte era el que se enviaba diariamente a todas las embajadas británicas.

**Hallazgo de un cadáver**

Noticias procedentes de Londres dan cuenta el hallazgo del cadáver casi descompuesto de un aviador alemán.

Se encontró en las orillas del Támesis.

Iba vestido de uniforme. Créese que será uno de los tripulantes de la escuadrilla aérea que realizó el raid del 25 de Diciembre.

**Parte oficial francés**

He aquí el texto del parte oficial francés:

"Hay tranquilidad en Bélgica. Entre el canal y el camino de Bethune y Labasse, los ingleses obtuvieron grandes ventajas tomando una fábrica de ladrillos donde el enemigo mantenía hasta ahora.

En el sector de Arras, las baterías alemanas bombardearon las trincheras que les habíamos tomado.

Desde Arras a Reims, siguen los combates de artillería logrando algunas ventajas.

Desde Argonne a los Vosgos se han interrumpido los combates de artillería.

En la región montañosa hay una niebla espesa."

**El cardenal Mercier**

Dicen de Havre que el cardenal Mercier continúa prisionero en el palacio arzobispal de Malinas.

**Derrota de los alemanes**

Dicen de Petrogrado que continúa la gigantesca batalla del Bzura. Los alemanes formaron columnas profundas de infantería desplegándolas en una extensión de 17 kilómetros.

Formaban esta, siete divisiones de 20.000 hombres cada una apoyadas por cien baterías e innumerables ametralladoras.

El avance determinó una horrosa carnicería.

Sucedían las oleadas de combatientes alemanes delante de las trincheras rusas, elevándose frente a ellas verdaderas montañas de muertos y heridos, que formaban murallas de carne.

Los alemanes avanzaban como trombas, cuando los rusos realizaron un formidable contraataque, abandonando sus trincheras y cediendo sobre las enemigas en masas compactas.

Recobraron todas sus posiciones y tomaron otras, luego de pasar el río Bzura y avanzar algunos kilómetros.

**Política**

**Consejo de ministros**

Hoy se han reunido los ministros en Consejo.

Al terminar este se nos facilitó una nota oficiosa.

Los ministros se habían limitado a cambiar impresiones acerca de los debates parlamentarios.

Expuso el señor Dato el plan de la semana entrante.

El miércoles se aprobará en el Senado el plan de bases navales.

Una vez que termine la interpección económica del señor Reverter explanará el señor Barres la

que tiene anunciada sobre las relaciones que sostiene España con las repúblicas sudamericanas.

En el Congreso se dará gran impulso a la discusión de los proyectos económicos.

El señor González Besada de acuerdo con las minorías acordará las vacaciones de Carnaval.

El señor Marqués de Lema informó a los ministros de la situación de Méjico.

El señor Echague ocupose de las reformas militares.

El ministro de Gracia y Justicia sometió a sus compañeros la aprobación de dos indultos leves.

Se despacharon favorablemente algunos expedientes.

**Manifestación de simpatía a Bélgica.**

La manifestación de simpatía a Bélgica ha sido imponente.

Por la legación belga desfilaron millares de personas dejando sus tarjetas y firmando en las listas que se habían expuesto al público.

Dedicaronse muchos elogios al pueblo heroico de Bélgica por significadas personalidades políticas.

A las puertas de la legación se estacionaron numerosos grupos que presenciaron el desfile.

Acudieron todos los diputados republicanos, reformistas y algunos liberales.

Entre los firmantes se cuentan personas de todas las clases sociales, predominando los elementos populares.

También acudieron muchas señoras, algunas de ellas que llegaron en automóvil.

Entre aquellas, figuraban la hija y la nieta de don Nicolás Salmerón.

Cuando mayor era el entusiasmo presentáronse varios sacerdotes que dejaron su tarjeta y que firmaron demostrando sus simpatías por Bélgica.

A la salida fueron calurosamente aplaudidos por el público.

Un obrero, abrió una vena con un cortaplumas y mojado la pluma en su sangre escribió en el album su nombre.

A las cinco de la tarde se presentó una rondalla compuesta de 25 in-

dividuos que ejecutaron varios números musicales, tocando al final la Marsellesa.

Se dieron muchos vivas a Francia y Bélgica.

En la Legación se han recibido millares de telegramas y cartas expresando en términos efusivos su admiración por el pueblo belga.

El ministro belga estaba emocionado ante la magnificencia del homenaje.

Ha manifestado que se publicará un mensaje de gratitud a los madrileños.

**De todas partes**

**Rogativas por la paz**

Cumpliendo las ordenes del Papa se han celebrado en todos los templos rogativas para impetrar la paz.

Después de decirse una misa en todos los conventos expusose el santísimo a la adoración de los fieles.

Durante todo el día se rezó el rosario, y una oración compuesta especialmente por el Papa.

En la Catedral se celebró una solemne función oficiando el obispo.

En la capilla real, celebrese un acto análogo asistiendo a la tribuna la reina doña María Cristina, el rey, los infantes y alto personal parlantino.

Rezó el rosario desde el púlpito el padre Calpena, y las preces el obispo de Sion.

De provincias se tienen noticias de haberse celebrado actos análogos que estuvieron concurridísimos.

**Las zonas neutrales**

Dicen de San Sebastián que en el salón Miramar ha dado una conferencia el señor Cambó exponiendo las ventajas de las zonas neutrales y negando que perjudiquen a los intereses agrícolas.

El señor Cambó ha marchado a Madrid para intervenir en el debate de los proyectos económicos.

**El homenaje a Bélgica**

Dicen de Barcelona que los radicales indignados por la prohibición del mitin de simpatía a Bélgica, entendiendo que ha sido una polacada presentaron en el Palacio de Justicia una querrela contra el gobernador.

A la salida formaronse grupos numerosos que recorrieron las calles victoreando a Bélgica.

Al llegar frente al Circulo Obrero Maurista intentaron arrancar la bandera del balcón no logradolo, pero pedrearon el edificio.

También formaronse varios grupos a las puertas del teatro Soriano que fueron disueltos por la policía.

SANCHEZ ORTIZ

**Doctor Noguera**

Especialista en Partos Matriz y cirugía general  
**ELECTROTERRAPIA**  
Consulta: de 1 a 4.  
Ricardos, 3.—ALMERIA

**Importante a las señoras y fondistas**

Desde el día 10 del corriente (miércoles) se venderá la carne de cordero superior en la barraca titulada "Melilla" (Rincón del Pescado) a los precios siguientes:

Un kilo carne cordero cabal y superior 1'75 pesetas.  
1/2 kilo id. id. id. 0'90  
1/4 kilo id. id. id. 0'45  
Señoras ojo con las criadas y no dejarse explotar.

**PULPA**

NUEVA SUPERIOR

Grandes Depósitos a la venta en los Ingenios de Almería, Guadix y Granada.

Precios de fábrica. Para informes dirigirse: Antonio del Pino Rodríguez. Murcia 63 y Cantares 1 ALMERIA

**Perforaciones a vapor:**

JUAN CABEDO

constructor de pozos artesanos para riegos y abastecimientos de poblaciones, con tres años de práctica. Sondajes hasta 500 metros. Calle de Lapelote número 21, Mislata, (Valencia).  
Sucursal, calle de Antonio Vico 4.—Almería.

**Andrés Vizcaino**

DENTISTA

Consulta permanente.  
Calle del Conde Offalia, número 20. (Más abajo de la Diputación.)

**Venta de casas**

Se venden las casas siguientes:  
En la calle de Ramos los números 78 9 10 11 12 13 14 15 57 59 y 61.  
En la calle Majadores los números 32 38 40 y 42.  
En la calle de Platon la num. 9.  
En la calle de Cenotafio la num. 3  
En la Plaza del Convento la num. 3.  
En la calle del Tenor Iribarne, número 11 pral, darán razón, de 4 a 6 de la tarde.

**Pan**

Nuevo despacho de pan, situado en la calle de Alfaro número 15, frente a la confitería del "11 de Septiembre".  
En esta nueva casa, encontrará el público toda clase de pan conocido hasta el día. Pan bombón, pinchado, coriado y bajo. Especialidad en bollos de Madrid, catalán, de agua francés y el rico pan de aceite, elaborado a brazo.  
Precios: a 40 y a 45 céntimos, kilo. Bollos, 6 reales un pico, y 6 bollos variados, un real.  
Comprad en esta casa porque el peso del pan, es cabal y bien cocido.  
Pan caliente, a todas horas del día.

GRAN FABRICA DE PAN

**LA UNICA DE CAUTE**

En esta antigua e importante fábrica de pan de don Juan Amate, se elabora toda clase de pan y se sirve a domicilio, especialidad en pan de aceite, pan pinchado para cacerías, barcos y conventos; el inimitable pan de Madrid para hoteles, todo fabricado con las riquísimas harinas del reino de Aragón.  
Calle de la Almedina, 9.—Teléfono 150.

No equivocarse las señas: anti-guana panadería de don Gaspar Vives

**LA FLOR DE LIS**

Lo mejor para teñir el pelo  
Pídase en todas las droguerías

**VINO VINO VINO**

De Albuñol

El mejor vino que se bebe en Almería es el que se vende en la calle de Mureja número 9, frente a la casa de Socorro.

Litro, 40 centimes

**SAMBAR MITJA**

"Sambar" es el nombre que dan los indios del del país a una planta de virtudes raras, desconocida hasta hace poco, que crece en diversos puntos del interior del Sud de América.

Dicha planta ha servido ya, desde tiempo inmemorial, a los indios para la curación de las enfermedades infecciosas ya sean externas ya internas. En estos últimos tiempos, varios facultativos de ésta la han ensayado con brillante éxito, no sólo en las enfermedades infecciosas, como fiebres palúdicas, puerperales y tifoideas que han desaparecido con verdadera rapidez, lo mismo que el sarampión, viruela, escarlatina, pulmonía, estiritis infantil, sin que también han obtenido sorprendentes resultados en la escrófula, herpes y hasta en la tisis, dando resultados notables ya desde las primeras dosis.

En las fiebres palúdicas y tifoideas la curación ha sido rápida, no sool en nuestro clima, Valencia, Murcia y otros si que también el riguroso de América y cuando la quinina y el arsénico habían sido impotentes.

Unico depósito de venta en Almería, en la Farmacia de don José Pérez López; calle Real de la Cárcel número 15. (Conocida popularmente por la Farmacia de la Bomba.)

**Droguería "La Aurora"**

Calle de Murcia frente a la Pasada de los Alamos.

Extenso surtido en colores de todas clases, brochas, pinceles, pinturas, azufres, sulfato, carburos y específicos.

La casa que más barato vende

Calle de Murcia, (Frente a la Pasada de los Alamos.)

**Equitativa Dos E. U. Do Brasil**

Seguros sobre la vida en toda clase de combinaciones

Pólizas con sorteo semestral que dan derecho al suscriptor a percibir en metálico el capital si su póliza aseguradora sale premiada.

**Emplastos Alcock**  
Marca Aguila.  
(Fundada en 1847).  
Para Afecciones Renales.  
Apliquense siempre dos (vease el corte), uno sobre cada riñón.  
Sabemos por experiencia que aplicándolos de esta manera hacen mucho mejor efecto y son muy superiores al llamado emplastro para riñones que es grande y embarazoso.  
El Emplastro Alcock es el primitivo y legítimo. Este Emplastro es el remedio universal y se vende en todas las Boticas del mundo civilizado. Aplicadlo donde quiera que se sienta dolor.  
Cuando necesitete una píldora Píldora Brandreth (Fund. en 1752).  
Puramente vegetal.  
Para Estreñimiento, Bile, Dolor de Cabeza, Desvanecimientos, Indigestión, etc.  
DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.  
Agentes en España—J. URIACH & CA, Barcelona.

**Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth**  
Fundada 1752.  
Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.  
Curan el Estreñimiento Crónico.  
Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.  
Pueden Estreñimiento, Hinchazón, Congestión, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Falta del Hígado, Ictericia, y los diarregos que disminuyen de la pureza de la sangre, no tienen igual.  
DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

**Emplastos de Alcock** Marca Aguila  
Fundada 1847.  
Remedio universal para dolores.  
Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.  
Agentes en España—J. URIACH & CA, BARCELONA.

**ESTÓMAGO ARTIFICIAL!**  
Los vómitos, acedias, ardores, inapetencias, pesadez, bilis y dolores de estómago, cintura y espalda desaparecen al siguiente día de usar el  
Rechácense como falsificadas las cajas que no lleven la firma de los concesionarios para España J. URIACH Y C.ª Barcelona  
Pídase en las mejores farmacias y droguerías

**Gran fábrica de pavimentos hidráulicos**

Grandes existencias.—Se hacen toda clase de trabajos especiales

AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS POR LAUD DE TODAS CLASES

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

**José Vicente Castillo**